

# La piscine ouvrira cet été

 3 min

C'est au gymnase de la commune, que le maire d'Auzat Abdel El Yacoubi a présenté samedi soir ses vœux à la population venue nombreuse. Avant de dresser le bilan des actions réalisées et d'annoncer les projets et défis à venir, l'édile s'est exprimé sur la situation intérieure du pays et les conflits internationaux.

En 2024, les réalisations les plus importantes ont visé les infrastructures avec des travaux de rénovation (logements communaux) ; de réfection de toitures (ancienne école et crèche halte-garderie bientôt accueil du camping d'Auzat, mur d'escalade, salle des fêtes d'Olbier) ; de ravalement de façade (ancienne école) ; de voiries ; de sécurisation (pont de Judzé) et de modernisation avec dans plusieurs secteurs le remplacement des lampadaires par des modèles LED plus performants et moins énergivores.

Pour l'année 2025, le maire s'est félicité de la fin des travaux (en mars) de la piscine attendue depuis des années et dont l'ouverture est prévue cet été : un équipement essentiel pour le territoire, tant pour l'attractivité touristique que pour les habitants et enfants et les écoles : coût de sa réalisation, 1,8 million d'euros. Il a remercié tous les contributeurs (partenaires institutionnels, État, Région, Département, Communauté de communes de Haute-Ariège [CCHA]) et a précisé que 800 000 € ont été financés par les fonds propres de la commune.

## Plusieurs dossiers sportifs pour 2025

Autre projet structurant et ambitieux cité, la création d'un centre de soins médicaux et de réadaptation (SMR). Après plus de quatre années de travail, l'agence régionale de santé (ARS) dispose désormais de six mois pour donner une réponse. Le maire s'est dit confiant. L'application du PLUih sur le territoire sera aussi un dossier essentiel de 2025. Là aussi, la confiance règne du côté du

premier édile.

Au chapitre des infrastructures sportives indispensables pour l'attractivité de la commune, le gymnase qui après diagnostic, devrait être complètement réhabilité. Coût estimé à 1,6 million d'euros. Bien qu'aidé par la CCHA (fonds de concours), le maire a indiqué qu'une réflexion sera menée afin d'optimiser les financements pour garantir la viabilité économique de cette opération. Autre équipement pointé du doigt, le mur d'escalade. Plusieurs améliorations ont été recommandées à son endroit : son agrandissement et l'installation d'un chauffage.

Toujours au chapitre sportif, l'édile a remercié Gilles Denjean, président de l'emblématique Course du Montcalm et souhaité la bienvenue à Sylvie Pauly qui reprend le flambeau. Et d'annoncer l'arrivée de la Ronde de l'Isard à Soulcem et le retour de l'Ariégeoise sur Auzat en 2026. En conclusion, Abdel El Yacoubi a remercié tous les acteurs qui participent à la vie de la commune, les associations, notamment le club de football auzatois pour ses belles performances, les bénévoles, les personnels communaux, les pompiers et gendarmes.

Nicole Gathié

